

用物成務

郡山市立開成小学校

学 校 便 り No.16 平成30年7月2日 文責:校長 伊藤孝行

7月まとめの季節に入りました。



関東地方は,例年にない早い梅雨明けとなり, それと同時に猛烈な暑 さがやってきました。

学校にとって7月は,1学期のまとめを進める大切な時期です。

明日3日は,授業参観・学年,学級懇談を行い,1学期の成長の様子をご覧いただくとともに,夏休みの過ごし方等について確認いただく機会とさせていただきます。



また,心肺蘇生法の実技講習も行います。 家族全員が身に付けておく必要のある技能 ですので,多くの参加をお待ちしています。

防犯教室を行い,自己防衛を学びました。

不審者対応の防犯教室を,警備会社の方を講師としてお迎えし実施しました。

不審者対応のプロの方のお話を聞いたり, 実際に不審者に遭遇したときの対応を教え ていただいたりする機会は,大変貴重なもの です。



下学年は,防犯ブザーを使ったり大声を出したりしながら,不審者から自分自身を守る方法,上学年は,留守番をしている時に不審

電話がかかってきた際の対応を学びました。 夏休みに入ると、子どもだけで過ごす時間 も増えますので、今回学んだことを生かして、 不審者等から身を守ってほしいと思います。

通学路変更,お世話になっております。

安積高校東側ブロック壁の検査に伴い,子 どもたちの安全確保のため,通学路の変更を 行いました。育成会や校外子ども会並びに関 係の方々には大変お世話になりました。

現在,登下校時の安全指導を行っておりますが,その中で危険を感じ,指導を繰り返している場面をお知らせいたします。

- ① 道路の右と左に分かれて歩く
- ② 道幅いっぱいに広がりながら歩く
- ③ 蓋のかかっていない側溝を歩く

今まで通学路として使用していない道路 のため, ご家庭でも注意を呼び掛けていただ き、一層の事故防止に協力をお願いします。

道徳に続き英語科の研修を行いました。

今度の学習指導要領改訂の要は,道徳と英語であり,学習全体には「主体的・対話的・深い学び」が求められます。

今回は,5年3組鴫原先生の英語の授業をもとに,PCや大型TVを活用して,動作や発音を確認したり,子ども同士の会話を重視したりする授業を参観しました。



研究会では、郡山市教育委員会の指導の先生を招き、全職員で研修を深め、よりよい英語の授業の進め方や学級担任が進める英語の授業について学ぶことができました。